
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年７月４日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ ７月３日(日)に行われた「第28回浦戸湾・七河川一斉清掃」には，五台山地区で

参加してきた。多くの市民が参加しており，参加者の中には，青柳中学校の生徒も

見受けられ，学校にも協力いただいていると感じた。 

○ 国においては，参院選の終了後から，来年度の概算要求や補正予算に向けた取組

が活発化してくる。消費税の増税が延期されたことにより，先送りされる事業など

も出てくるのではないかと考えており，国の動向に注視しておくこと。 

   

２ 吉岡副市長から 

○ 「第28回浦戸湾・七河川一斉清掃」には，鏡川の「みどりの広場」周辺で参加し

てきたが，たくさんの市民が参加しており，多くの職員の参加も見受けられた。河

川管理者である県に，事前に草刈りをしていただいたため，スムーズに清掃を行う

ことができ，今後とも，事前の草刈りについて県に要望していきたい。各部局では，

来年度以降も，職員の積極的な参加について，呼びかけを行ってもらいたい。   

○ 先週，市内企業の創立50周年記念式典に参加してきた。企業の役員より，官民を

問わず，最近は，業務を事務的にこなすだけの風潮になりつつあるとの話を聞き，

特に住民福祉を担う市役所においては，市民の実情に沿って臨機に対応できる人材

の育成も必要であると感じた。７月に入り，夏季特別休暇の取得が可能となったが，

計画的な取得により，心身の健康を保つとともに，読書や自主的な学習などにも有

効に活用してもらいたい。  

 

３ 井上副市長から 

○ 本日，帯屋町CENTRO（チェントロ）の３階に，県市で誘致を図ったインターネッ

ト広告会社が，新たな事業部門を開設し，既存部門の拡大も合わせて，新たに約30

名の雇用が創出される。インターネットの広告業界では，全国有数の企業が本市に

進出してくれることは，本市のコンテンツビジネスの専門学校の卒業生をはじめ，

優秀な人材が揃っていることを評価していただいているのではないかと考えている。  

   

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・高知市における自治体情報セキュリティ強化対策事業の実施について（総務部） 

・平成28年度サマーレヴューの日程及び議題決定並びに資料作成について 

（総務部） 

・平成28年度「県市連携会議」への対応について（総務部） 

・「第28回浦戸湾・七河川一斉清掃」参加へのお礼と参加状況について 

（口頭：市民協働部） 

   ・リスク対応シートについて（商工観光部） 

   ・「自動車学校指導員 命救う（高知新聞記事）」について（消防局） 

 


